

Environ 51.000 femmes cubaines travaillent dans la science et la technologie



Environ 51.000 femmes cubaines travaillent dans la science et la technologie

La Havane, 23 août (RHC) Environ 51.000 femmes cubaines ont travaillé dans des activités scientifiques et technologiques en 2023, a confirmé l'Office national des statistiques et de l'information (ONEI), dans l'édition la plus récente de son annuaire.

Le groupe apparaît dans la catégorie professionnelle des cadres, techniciens, administratifs, opérateurs et travailleurs des services, et avec 50 633, représente le nombre le plus élevé des trois dernières années, a indiqué la source.

le texte a souligné le fait que le chiffre constitue une croissance exponentielle depuis 2020, où il y avait 49 958 ; suivi par 2021, avec 42 623 ; et 2022, avec 48 088.

Le nombre de travailleurs physiques dans le secteur de la science et de la technologie en 2023 était de 91 130 ; selon leur niveau d'éducation, la plupart d'entre eux dans l'enseignement supérieur, en plus des chercheurs catégorisés, principalement des professeurs, des technologues et des techniciens.

Au cours de cette période, les investissements dans les deux cas se sont élevés à 6 939 000 pesos, dont la majeure partie a été consacrée à la recherche et au développement, en dehors de l'innovation, et à d'autres actions.

En ce qui concerne les brevets d'innovation, demandés et accordés, l'Office cubain de la propriété industrielle en a enregistré 55, dont 17 nationaux et 38 étrangers.

L'ONEI a également mentionné, dans son rapport annuel, les titres des publications en série dans le domaine de la science et de la technologie, l'enregistrement des dessins et modèles industriels, les brevets d'invention par pays, les entités de la science, de la technologie et de l'innovation, et par type d'organisations institutionnelles (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363554-environ-51000-femmes-cubaines-travaillent-dans-la-science-et-la-technologie>



Radio Habana Cuba